

Auf zum Weinfest nach Offenburg



Hallo Männer. Kommenden **Sonntagnachmittag**, den **18. August**, fahren wir mit 2 Bussen zum Weinfest des Weingutes „**Freiherr von und zu Franckenstein**“ nach Offenburg. Abfahrt in **Gamshurst** ist um **14.00 Uhr**, **14.10 Uhr** halten wir in **Memprechtshofen** an der Kirche und um **14.30 Uhr** vor unserem **Probenraum** in **Helmlingen**. **17 Lieder** haben wir für unsere **Auftritte** ab **16.00 Uhr** im Gepäck und trotz Urlaubszeit sind **63 Mann** dabei. Super!

Uns erwartet kein „**Rämmi Dämmi**“, sondern ein Weinfest der gehobenen Klasse. Im **Mittelpunkt** stehen die Weine und die erlesene Gastronomie des Hotel „**Bergfriedel**“ aus Bühlertal und des Hotel „**Adler**“ aus Lahr-Reichenbach, mit ihren jungen, engagierten Küchenchefs. Daher stehen auch keine Pommes auf der Speisenkarte, sondern Carpaccio, Gänseleber Parfait, Rehragout, Entenbrust, Garnelen oder Eismeerlachsforelle. Wir werden die Köstlichkeiten mit ebenso erlesener Chormusik garnieren. Freuen wir uns auf einen tollen, abwechslungsreichen, genussreichen Nachmittag. Offizieller **Probenstart** ins **2. Halbjahr 2013** und dem fiebern wir ja schon längst entgegen, ist **Donnerstag, der 05. September**.